



Ici,  
on en parle!

opérative funéraire du granit



Nouvelles Commentaire Blogue Chroniques Nécrologie Agenda

### Autre prix pour Lac-Mégantic



Au cours des assises de l'Union des municipalités du Québec, qui se déroulaient à Montréal, la maire de Lac-Mégantic, Mme Colette Roy-Laroche, s'est vue décerner l'attestation Carboresponsable<sup>MC</sup> des mains de la PDG d'Enviro-accès, Mme Manon Laporte.

Enviro-accès, une des deux seules organisations accréditées comme organisme de validation et de vérification des émissions de gaz à effet de serre (GES) par le Conseil canadien des normes, a lancé son attestation Carboresponsable<sup>MC</sup> en février 2013. Son

objectif est de permettre aux organisations qui s'inscrivent dans une démarche responsable de réduction de leurs émissions de GES de faire reconnaître par l'entremise de l'attestation Carboresponsable<sup>MC</sup> les efforts consentis dans la gestion proactive de leurs émissions de GES.

Mme Roy-Laroche a expliqué que sa municipalité, consciente des enjeux municipaux liés aux changements climatiques, avait rapidement emboîté le pas au développement durable: « En 2009, nous avons pris part au programme Climat municipalités et nous avons réalisé un inventaire de nos émissions de (GES) pour l'année 2008 avec l'appui d'Enviro-accès. L'objectif de réduction globale de nos GES que nous nous sommes fixé dans notre plan d'action est de 2,1%. Les actions proposées dans le plan sont à la fois variées et réalistes. Par exemple, la Ville de Lac-Mégantic va tenter de capturer et valoriser le biogaz produit par le site d'enfouissement sanitaire fermé en 2008. Il s'agit d'une démarche de longue haleine, mais combien stimulante! Aussi, l'obtention de cette reconnaissance Carboresponsable<sup>MC</sup> d'Enviro-accès trouve-t-elle chez nous une résonance particulière ».

En terminant, elle s'est dite très fière de recevoir cette reconnaissance Carboresponsable<sup>MC</sup> d'Enviro-accès au nom de ses concitoyens et concitoyennes et compte utiliser cette signature pour que la population de Lac-Mégantic soit sensibilisée et contribue aux efforts de la municipalité dans ses objectifs de diminution de ses émissions de GES.

Enfin, Mme Laporte: « (...) les municipalités jouent un rôle très important dans la gestion responsable des émissions de gaz à effet de serre. Elles sont influentes et peuvent avoir un impact considérable sur leurs citoyens. Cette reconnaissance Carboresponsable<sup>MC</sup> leur permettra de se démarquer et de démontrer de façon concrète et tangible qu'elles se sont engagées à agir. On sent de plus en plus une volonté des citoyens de voir leurs élus et administrateurs contribuer concrètement à la lutte aux changements climatiques ».

Lac-Mégantic est parmi les huit premières villes au Québec à recevoir cette attestation Carboresponsable<sup>MC</sup> d'Enviro-accès. ( Source: Isabelle Gagnon ) (130513)

Météo Média Lac-Mégantic., QC

Courant	Merc soir
-12°C	-17°C
Téléch l'app PC!	Prév. tot.

### Radio-Canada | Estrie



Méfaits chez deux concessionnaires automobiles de Victoriaville

Lac-Mégantic : un drame qui laisse de profondes blessures

C'est parti pour les élections en Estrie!

Diffamation : le conseiller syndical Michel Murray évitera son procès

Les Ducks font l'acquisition du Sherbrookoïse Stéphane Robidas des Stars